



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol; si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : \$1 PAR AN.

Editeur-Propriétaire : FIRMIN H. PROULX.

PARAIT TOUS LES JEUDIS

SOMMAIRE

Revue de la Semaine : Intéressante statistique de l'extension qu'a reçue l'Œuvre du Sacré-Cœur de Jésus inscrite à Montmartre, France, par Son Eminence le Cardinal Guibert.—Revenus et dépenses du Gouvernement de la Puissance du Canada; changements projetés quant au tarif.—Etat officiel de la votation pour l'élection du député pour le comté de Kamouraska, à la Chambre des Communes; Chs. F. Roy, éer., a été élu par une majorité de 54 voix sur son opposant, Z. Perreault, éer., avocat.—Nouvelle élection à Kamouraska, pour le choix d'un député à la Chambre Provinciale de Québec.—Exposition de la Société Royale d'agriculture en Angleterre.

Caus. Agricole : Plantation en butte (Suite) : Quantité de terreau employée par chaque butte.—Les racines des plants doivent être placées immédiatement après le tapis végétal du sol.—On doit éviter toute violence sur les racines et ne pas les courber démesurément.

Suj. à dire : La science du ménage (Suite).—Comment on peut vous tromper; Surveillance morale; Prendre garde aux petits dégâts; Les suites du ménage, dans les achats.—Hygiène du cheval.

Choses et autres : Une réforme par la Compagnie du chemin de fer du Grand Tronc.—Les réglemens concernant les lois de chasse et de pêche ne sont pas assez connus, par le défaut de publicité.—Les boucheries chevalines en France.

Bibliographies : Nouveau mois de St. Joseph, en vente à Montréal, chez M. J. Rolland & fils, libraires. Ce petit volume devrait se trouver dans toutes les familles.

Recettes : La vermine des poulailles. Plus de fruits véreux.

REVUE DE LA SEMAINE

Nous empruntons au *Journal des débats* une intéressante statistique qui permet de se rendre compte de l'extension qu'a reçue, pendant l'année qui vient de s'écouler, l'Œuvre du Sacré-Cœur, instituée à Montmartre, en France, par Son Em le cardinal Guibert :

La confrérie du Vœu national compte actuellement 18,000 associées; celle de la Garde d'honneur, 1019; l'Apostolat de la prière, 250; l'heure sainte, 25; la Communion réparatrice, 102; la Garde diurne pour le vendredi, 60.

3 cardinaux, 4 archevêques, 23 évêques, 10 prélats, 2 abbés mitrés, 10 supérieurs généraux d'Ordres, 3,000 prêtres et 240,000 personnes ont gravi les buttes Montmartre pour visiter la chapelle provisoire du Vœu national.

Pendant les dix derniers mois de l'année 1876, 27,950 communions ont été distribuées dans cette chapelle et 2,263 messes ont été célébrées, dont plus de 1,000 par les prêtres n'appartenant pas au clergé de Paris et venus de 79 diocèses de France et de plusieurs diocèses d'Amérique, d'Afrique, d'Angleterre, d'Allemagne, d'Autriche, de Belgique, d'Espagne, de Poïgnac, de Suisse, de Jérusalem et de Constantinople.

Enfin, les religieux de tous les ordres existant en France y ont envoyé des représentants, toutes les paroisses de Paris ont accompli leur pèlerinage, et 114,000 intentions ou recommandations diverses ont été énumérées du haut de la chaire.

Quant à l'Université catholique de Paris, les souscriptions recueillies pendant quinze jours seulement, du 11 au 25 janvier 1877, ne se sont pas élevées à moins de 200,000 francs.

PRIÈRE A NOS ABONNÉS DE PAYER AU PLUS TOT.